



## AYUNTAMIENTO DE BARRUELO DE SANTULLÁN

### El alcalde y el concejal de Deportes reciben a Chechu Gómez Calleja

*En las últimas horas se ha mantenido un encuentro con el deportista barruelano que, recientemente, logró el décimo puesto en el Mundial Máster Trail de Irlanda.*

**Lunes, 12 de septiembre de 2022.**

Desde el ejecutivo local han agradecido a Chechu ***“el buen papel desarrollado en esta competición mundial, siendo el primer español en entrar en la meta”***. El alcalde destaca que ***“Chechu representa los valores que encarnan los barruelanos: trabajo, esfuerzo, y sacrificio”***.

Desde la Concejalía de Deportes destacan que ***“estamos avanzando en un proyecto, liderado por Chechu, que supondría un revulsivo para la cultura, el deporte y el turismo en nuestra localidad”***. Jorge Díez Soto asegura que se trata de ***“una exposición ciclista con piezas de primer nivel”***.

NOTA DE PRENSA

